

Un comité des fêtes qui se porte bien

Samedi 10 janvier dans la matinée s'est tenue l'assemblée générale du comité des fêtes aygulfin à la salle des fêtes. L'occasion pour Roland de Vassoigne et son équipe du bureau d'accueillir une bonne vingtaine de membres.

Le comité se porte bien avec de nouveaux entrants ; un calendrier de manifestations bien étoffé et des finances en bonne santé. Avant de présenter le bilan de l'année écoulée, il a été observé une minute de silence pour deux membres disparus. « *Ils étaient l'image même du bénévolat, disponibles, inventifs, compagnons efficaces et silencieux, conscients d'accomplir une tâche utile pour le bien-être de leurs concitoyens. Ils ont fait honneur à leurs engagements* », seront les

mots du président. Pas de changement dans le bureau.

Au niveau manifestations, on note une soirée entrecôte (7 mars) ; une chasse aux œufs (6 avril) ; la Fête de la musique (21 juin) ; une randonnée (6 septembre) ; un concours de belote (22 novembre) et l'assemblée générale (9 janvier 2027). Après avoir partagé le verre de l'amitié salle Buron puis le déjeuner, l'après-midi s'est prolongé par la belote et la galette des rois.

Contact : Roland de Vassoigne au 02.54.47.03.32. Le bureau : Guy Boursin, président d'honneur ; Roland de Vassoigne, président ; Vincent Henricot, vice-président ; Chantal Padellec, secrétaire et Chantal Borgeais, trésorière.



Le bureau du comité des fêtes avec de droite à gauche : président, vice-président, secrétaire et trésorière. (Photo NR)